
黑客派

从码农到园丁——论做 IT 培训班的可行性

　　作者：ZephyrJung

原文链接：https://hacpai.com/article/1477383947293

来源网站：黑客派

许可协议：署名-相同方式共享 4.0 国际 (CC BY-SA 4.0)

https://hacpai.com
https://hacpai.com/member/ZephyrJung
https://hacpai.com/article/1477383947293
https://hacpai.com
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/


先发表下个人看法

邓爷爷说过，计算机要从娃娃抓起，这些年来计算机专业的火热程度已经表明了人们对于这门专业的
视，IT行业的高薪（不论是基于怎样的代价）也令其更为耀眼，人们对于这门技术的重视，不言而喻

所以我觉得IT培训的需求还是有的。只不过目前培训公司很多，而且往往动辄学费上万，对于青少年
言显然是可望而不可即，对于家长而言，风险太大。

所以开一个小培训班，像新东方英语培训一样，是不是会很有钱途呢~

而且对于学生而言，涉及不到企业开发，这种培训对于讲师的技术要求应该不高，主要是能把基础知
讲明白，对于各方面技术有比较广泛的了解

大家看法如何呢？请畅所欲言~
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